

潮陵、1週間

…「潮陵生になる」ということ
入学式、いきなりの宿泊研修、と新入生にとっては緊張の1週間だったと思います。入学式では呼名に元気よく答えるみんなの声、みんなを代表して宣誓してくれた清川くんの言葉に、我々学年団も改めて身が引き締まる思いでした。

宿泊研修1日目。

バスの中こそ静かでしたが、クラス単位での研修が始まるやいなやお互い打ち解け、笑顔がたくさん見られるようになりました。夜の学習方法取得

研修では、高校での国語、数学、英語の学習ポイントを聞きもらすまいと、みんな真剣な表情でした。



やや夜更かしした部屋もあったようですが、時間を守るだけでなく、脱いだ靴をきちんと揃えている、浴室をきれいに使っているなど細かな部分まで、お互い気を使いあって立派な行動がしっかりとれていました。



2日目。学校行事や部活動の紹介、校歌練習、ホームルーム役員決めのために行われたレクリエーションでは各クラスの新たな部分

を見ることができました。ドッジボールでは男子はE組、女子はB組が優勝。長縄跳びではC組がトップ。そ



していろいろな知識が問われたクイズ大会でもC組がトップ、総合成績で1位C組、2位B組、3位E組となりそれぞれ賞品を獲得しました。夜はかなり疲れていたはずですが、作文や学習活動にも集中して取り組んでおり、とても頼もしく感じました。



3日目。北海道大学では3人のOB、OGが、勉強法や大学生活について講演してくださいました。



さて、今回の研修をみんなはどう感じたでしょう。潮陵高校2つのキーワード、「自主性」「社会性」がなぜ重要なのかを感じ取ってくれたのなら、この宿泊研修は成功だったと言えます。また、今回の皆さんの研修では潮陵高校の先輩方や宿泊施設などたくさんの方々から協力いただきました。その方々への感謝の気持ちも忘れずにいてください。



今週からいよいよ本格的な授業が始まります。新たにゼロからスタートしてどこまで自分を伸ばせるか、君たちの新しい挑戦の始まりです。



今後の予定

- 4/17(月)⑤LHR⑥⑦対面式
- 4/18(火)芸術教材購入
- 4/23(日)総合検診 24(月)振替休業
- 4/25(火)・26(水)部局編成会議